



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 01/2025

22 de enero de 2024

## **Aeropuertos Internacionales de la Ciudad de México, Toluca y Cuernavaca firman contrato con la FIFA para el Mundial de 2026**

**Ciudad de México-** La Secretaría de Marina (SEMAR), por conducto de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, S.A. de C.V. (GACM), informa que el pasado 8 de enero del presente año, los Aeropuertos Internacionales de la Ciudad de México, Toluca y Cuernavaca firmaron un contrato de manera individual con FWC2026 MÉXICO S. DE R.L. DE C.V., empresa subsidiaria de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), para otorgar las facilidades en las terminales aéreas, en el marco de la organización y celebración de la Copa Mundial de la FIFA 2026, la cual se realizará conjuntamente en México, Estados Unidos y Canadá.

Para cumplir con este objetivo, dichos aeropuertos serán sometidos a una serie de remodelaciones estéticas, funcionales y de operatividad que permitan su óptimo funcionamiento mediante la renovación de la infraestructura aeroportuaria y de servicios, para ofrecer a los usuarios una mejor experiencia y garantizar su seguridad, contribuyendo, además, a incrementar la conectividad aérea y a fomentar el desarrollo de las comunidades donde se encuentran citadas instalaciones.

Cabe destacar que, con una inversión de 8 mil millones de pesos, la remodelación más significativa se efectuará en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, como parte de los 100 compromisos del Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, sin embargo, las obras no afectarán su operación cotidiana. Por su parte, el Aeropuerto de Toluca buscará incrementar su capacidad con el objetivo de recibir más pasajeros y abrir nuevas rutas, mientras que el Aeropuerto de Cuernavaca aprovechará su modernidad y privilegiada ubicación para convertirse en un lugar de rápido acceso y fácil para volar.

Con este tipo de acciones, el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México reafirma el compromiso de los aeropuertos de la Ciudad de México, Toluca y Cuernavaca por mejorar sus instalaciones, al haber sido considerados puntos estratégicos para la celebración de la Copa Mundial de la FIFA 2026.

-ooOoo-